

Олег Пустынников

„За всё Тебя, Господь, благодарю...“

Сборник романсов на стихи И. А. Бунина
(к 150-летию со дня рождения поэта)

для сопрано, тенора, баритона и баса в сопровождении фортепиано



12+

УДК 784.3

ББК 85.943

П 89 Пустынников О. В. «За всё Тебя, Господь, благодарю...». Сборник романсов на стихи И. А. Бунина (к 150-летию со дня рождения поэта) для сопрано, тенора, баритона и баса в сопровождении фортепиано : ноты / О. В. Пустынников; И. А. Бунин (стихи). — 2-е изд., стер. — Санкт-Петербург : Лань : Планета музыки, 2023. — 56 с. — Текст : непосредственный.

ISBN 978-5-507-46360-2 (Издательство «Лань»)

ISBN 978-5-4495-2439-3 (Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)

ISMN 979-0-66005-559-5 (Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)

В сборник «За все Тебя, Господь, благодарю...» вошли 13 романсов на стихи И. А. Бунина петербургского композитора Олега Пустынникова. Сочинения написаны для сопрано, тенора, баритона и баса в сопровождении фортепиано.

Издание подготовлено при участии и поддержке Культурного центра Елены Образцовой в Санкт-Петербурге.

Сборник предназначен как для профессиональных исполнителей, так и для студентов средних и высших музыкальных учебных заведений.

УДК 784.3

ББК 85.943

П 89 Pustynnikov O. V. “I thank You, Lord, for all...”. A collection of romances to the poems by I. A. Bunin (on the poet’s 150th anniversary) for soprano, tenor, baritone and bass accompanied with a piano : sheet music / O. V. Pustynnikov; I. A. Bunin (poems). — 2nd edition, stereotyped. — Saint Petersburg : Lan : The Planet of Music, 2023. — 56 pages. — Text : direct.

The collection “I thank You, Lord, for all...” includes 13 romances by composer from St. Petersburg Oleg Pustynnikov to the poems by I. A. Bunin. Compositions are written for soprano, tenor, baritone and bass accompanied with a piano.

The edition was prepared with the participation and support of the Elena Obraztsova Cultural Center in St. Petersburg.

The collection is intended both for professional performers and for students of secondary and higher musical educational institutions.

Обложка
А. Ю. ЛАПШИН

© Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ», 2023

© О. В. Пустынников, 2023

© И. А. Бунин (стихи), наследники, 2023

© Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»,
художественное оформление, 2023

Содержание

Ночь идёт (<i>сопрано</i>)	7
На глазки синие, прелестные (<i>сопрано</i>)	10
Старая яблоня (<i>сопрано или тенор</i>)	14
Один встречаю я (<i>тенор</i>)	17
После половодья (<i>тенор</i>)	21
За всё Тебя, Господь, благодарю (<i>баритон</i>)	25
И вновь морская гладь бледна (<i>баритон</i>)	28
Открыты окна (<i>баритон</i>)	31
Этой краткой жизни (<i>баритон</i>)	34
Не видно птиц (<i>баритон</i>)	38
Седое небо надо мной (<i>баритон</i>)	45
Ранний, чуть видный рассвет (<i>баритон или бас</i>)	49
Ландыш (<i>бас</i>)	52



Ольге Васильевой

НОЧЬ ИДЁТ...

Lento e molto calmato (♩ = 54)

poco rit.

p
Ped. * Ped. * Ped. * Ped.

a tempo

p amoroso

Ночь и - дёт - и тем - не - ет блед - но - си - ний вос -
sempre p
* Ped. * Ped. * Ped.

ток... От о - дежд е - ё ве - ет по по - лям ве - те -
* Ped. * Ped. * Ped. * Ped. * Ped.

a tempo
p

poco rit.

рок. День был до - лог и

* Ped. * Ped. * Ped. * Ped.

зно - ен... Ночь и - дёт и по - ёт ко - лы -

* Ped. * Ped. * Ped. * Ped. * Ped. * Ped.

бель - ну - ю пес - ню и к по - ко - ю зо - вёт.

* Ped. * Ped. * Ped. * Ped. * Ped. * Ped. * Ped.